

El Jueves día 19, se ha reunido el Comité Provincial de Sevilla con el siguiente orden del día:

- 1º) Consitución del Comité.
- 2º) Terminar de readjustar la propuesta de reestructuración de células aprobadas por la Conferencia.
- 3º) Propuesta de Comisión de Organización. Sus tareas.
- 4º) Valoración de la Conferencia.
- 5º) Plan de intervención política general para Sevilla.

A) Respecto a los tres primeros puntos se resolvió:

- a) La incorporación de los ca. de Sanidad a la célula de empresas.
- b) La incorporación de la camarada de Induico a la célula de Empresas.
- c) La unificación de las células del Poligono San Pablo y Zona Norte, bajo la dirección política del camarada Luis.
- d) Proponer un cté de barrio Torreblanca-Alcalá, compuesto por los siguientes camaradas: Resp. Político: Casasola  
Resp. Organizativo: Antoñito  
Resp. Cel. de la Construcción: Leon  
Resp. Cel. de Barrios: Anastasio  
Resp. Cel. Juventudes: Cele.

Reforzado con la camarada Encarna y un camarada de Alcalá. Casasola asumirá el reforzamiento político de Alcalá, como una zona de gran importancia para la O.C.E. por la composición proletaria del barrio y las posibilidades que abre de cara a la extensión a empresas nuevas, además debemos crear condiciones para poder presentar una Candidatura a las Municipales.

Proponer la siguiente Comisión de Organización; bajo la responsabilidad del ca. Ricardo:

- Antoñito (Torreblanca-Alcalá)
- Rogelio (Su Eminencia)
- Paco (Pol. S. Pablo y Zona Norte)
- Andrés (Alcosa)
- Mesa (Empresas)
- Jorge (Campo)
- Angel (Tirolinea-Oliva-Montequinto)

B) Respecto a nuestra I Conferencia, el Cté, tras una rueda en la que intervenimos todos los camaradas, valoró la celebración y desarrollo de la Conferencia, como un gran salto adelante en la Construcción del Partido y su concreción en Andalucía. Y esto por varias razones fundamentales:

1º) Por la compresión profunda de que la contradicción principal que tenemos que resolver en este periodo, viene determinada por el auge de masas, de su combatividad y resistencia heroica frente a los planes del gran capital, y la ausencia del Partido Revolucionario capaz de unir y coordinar estas luchas, de orientarlas políticamente para superar la espontaneidad, economicismo y dispersión de la lucha obrera, popular y campesina, marcar los objetivos políticos y darle al actual combate de masas una perspectiva Socialista. A partir de aquí hemos centrado nuestra tarea principal: Construir el Partido, tarea a la que vamos a dedicar todos nuestros esfuerzos, y en la que no vamos a regatear ningún sacrificio.

2º) La Conferencia ha ratificado la profunda confianza de nuestro Partido en las masas y en su lucha, reafirmandonos en el análisis de que la clase obrera no está derrotada, y en la convicción profunda de cada camarada en la necesidad de ponernos al frente de cada lucha, combatir al reformismo, el oportunismo y el derrotismo en el seno de la clase obrera, para armar política e ideológicamente a los trabajadores en su lucha contra el capital y su Monarquía, por la Republica y el Socialismo.

3º) La Conferencia ha supuesto un gran avance en la compresión de nuestra política, del caracter de la crisis capitalista, de la estrategia burguesa, de la consigna de Nuevas Elecciones y Gobierno Republicano, de la Republica y el Socialismo por el que luchamos avanzandose en la clarificación y concreción de nuestra política en el movimiento obrero, entre el campesinado, en las AA. VV. y nuestra alternativa ante las Municipales, homogeneizándose el conjunto de los militantes en torno a ella y armandose políticamente para

afrontar con éxito los próximos combates.

4º) La Conferencia ha sentado las bases mínimas para desarrollar un nuevo estilo de trabajo leninista sobre la base de la iniciativa política constante en el seno de las masas, de la aplicación y concreción de nuestra política. El debate ha sido claro y abierto, hemos practicado la crítica y la lucha ideológica, como comunistas, se han limado subjetivismos, y la predisposición al trabajo que demuestran los camaradas, evidencia un gran reforzamiento ideológico de nuestro partido, de todos sus militantes, una mayor confianza en la dirección y un espíritu de camaradería nuevo, comunista, superando el amicalismo y los personalismos, para lo cual nuestra conferencia ha sentado bases político-ideológicas claras, comunistas.

5º) Se han empezado a sentar las bases de romper con el inmediatismo, trazando un plan de trabajo a corto y medio plazo de intervención en los próximos meses.

6º) Hemos tomado conciencia clara de lo que somos, de nuestra propia realidad y limitaciones, de nuestro gran déficit en cuanto a la elaboración específica sobre Andalucía, y esto nos ha situado ya al conjunto de militantes, en la resolución de nuestras limitaciones. Hemos comprendido que la elaboración política es tarea de todos los camaradas que tenemos que aprender de nuestra práctica y de las masas y sintetizar nuestras experiencias.

Por último valoramos la conferencia como un gran triunfo y consolidación de la línea proletaria en nuestro Partido y un gran triunfo de toda la clase obrera y el pueblo, que cuentan en Andalucía con un Partido, la O.C.E. (Bandera Roja) armada con el Marxismo-Leninismo- Pensamiento de Mao, y con una línea política justa, proletaria, revolucionaria, y que va a poner sus mejores esfuerzos por llevarla al seno de las masas, para que estas la asuman y la hagan suya, que va a dar respuesta ante cada situación para ponerse a la altura que la dureza del actual combate de clase exige hoy de los comunistas en nuestro país, superando viejos errores y hundiendo cualquier manifestación de vacilación pequeña burguesa que se manifieste en nuestro seno.

El Cté somos conscientes de que no está todo resuelto, que la Conferencia abre sólo el inicio de lo que tiene que ser ya un proceso irreversible en nuestra contribución a la Construcción del Partido Revolucionario en nuestro país, pero que es un proceso que todos los camaradas tenemos que vigilar de cerca en su desarrollo desde la dirección a la base.

Este Comité manifiesta a todos los ca. nuestra fé inquebrantable en la clase obrera, en nuestro Partido y la Revolución Socialista, y nuestra voluntad de ponernos al frente de todo este proceso y ser un punto de referencia claro para el conjunto de los militantes en la rectificación del estilo de trabajo, en el avance hacia la Construcción del Partido.

¡Viva la O. C. E. (Bandera Roja)!

¡Viva su I Conferencia!

¡Por la Construcción del Partido y la Revolución Socialista!

C) Avance para un plan de intervención general en Sevilla.

1º) Una tarea preside toda nuestra actividad en Sevilla: Construir el Partido. Y esto sobre las siguientes bases, desarrolladas por nuestra Conferencia:

a) La iniciativa política constante, la aplicación y concreción de nuestra política en el seno de las masas. Poner la política en el puesto de mando como eje de la construcción del Partido.

b) Desarrollar un estilo de trabajo leninista, de combinar la dirección particular a la general, de fundirnos con las masas y ponernos al frente de sus luchas, de hacer de cada camarada y colectivo una verdadera instancia de elaboración política, de romper con el inmediatismo elaborando planes de trabajos concretos y revisándolos sistemáticamente, de reforzar la unidad y relación de los comités con las células, y de todos los camaradas entre sí, de levantar alto la bandera de la lucha ideológica en nuestro seno, como ejes de un funcionamiento como partido ya desde ahora, sin esperar a que lo seamos.

c) Consolidar, extender y multiplicar la O. C. E., rompiendo con cualquier vicio internista en nuestro estilo de trabajo, y abriendo con audacia revolucionaria nuestro partido a la nueva y numerosa vanguardia obrera, popular y campesina, que está despertando a la lucha política, pasando a la ofensiva en nuestra relación política con las masas para incorporar a centenares y miles de luchadores, hombres, mujeres y jóvenes a las filas de nuestro partido y de la Revolución Socialista.

d) Multiplicar la venta y distribución de nuestro periódico "Bandera Roja", como nuestro principal instrumento de relación política con las masas. Regularizando su cobro, y estudiando los medios necesarios para aumentar su número.

e) Dotarnos de unas bases económicas sólidas. La importancia de la cuota de militantes.

f) Desarrollar una Escuela de Cuadros a nivel de Sevilla, para el reforzamiento político-ideológico de los camaradas, y avanzar a la superación de nuestro déficit de cuadros intermedios. En la próxima reunión el Cté de Sevilla elaborará una propuesta concreta en este sentido.

### 2º) IR PREPARANDO LAS MUNICIPALES.

Esto lo tendremos que ir desarrollando sobre los ejes que ya discutimos en la Conferencia:

a) Ir ligando y radicalizando la lucha popular frente al Ayuntamiento exigiendo su dimisión.

b) Desarrollar una campaña unitaria con otros partidos y apoyada en la movilización de masas por una Comisión de control Municipal, tal como se expresa en la hoja que os adjuntamos (Anexo nº 1), donde se convocan a todos los Partidos, AA. VV., Centrales-Sindicales, profesionales independientes, ecologistas, Mutua de Taxis, y UAGA (Unión de Agricultores y Ganaderos Andaluces), para el próximo Miércoles 25.

La posibilidad de concretar esta Comisión de Control, va a depender del papel que jueguen las AA. VV., pues la mayoría de los partidos están vacilando ante la negativa del PCE y PSOE de formar parte de la Comisión de Control por ello es imprescindible abrir ya el debate en las AA. VV., para que estas se definan y apoyen la formación de la Comisión de Control.

c) La denuncia del proyecto de Ley que ha elaborado el Gobierno y que va a regir las próximas Elecciones Municipales, como un proyecto antidemocrático, caciquil y antipopular, que sólo favorece los intereses del gran capital. En este sentido hay convocada una próxima reunión unitaria el Lunes 23, para sacar un comunicado público de denuncia de la citada Ley y elaborar una alternativa a la misma para presentarla a los asistentes a la reunión del 25.

d) La denuncia del Régimen Preautonómico en los términos y contenido que recoge el Informe Político aprobada por la Conferencia.

e) Lanzar una campaña pública de denuncia de la CONSTITUCIÓN antidemocrática que se va a presentar en las Cortes. En este punto nos informaremos previamente sobre los acuerdos que a nivel central haya llegado a nuestro partido con la LCR, PCT, ORT, O. I. C. y MC, con los cuales se ha mantenido una reunión en Madrid.

f) Ir preparando ya en lo concreto, la campaña de las Municipales en la línea que marca el Informe de la reunión estatal de la Comisión Técnica para las Municipales, celebrada el pasado Miércoles día 18 en Barcelona (Anexo nº 2).

\*Ya en lo inmediato, las células tienen que elaborar un plan popular de lucha frente al actual política municipal en sus barrios y pueblos.

\*Se ha formado una Comisión Técnica Municipal compuesta por el camarada Juan-Antonio, la camarada responsable de propaganda (García) y el camarada Pacho como técnico municipal.

\*Convocamos una reunión de un Cté Ampliado para el próximo día 31, donde trataremos los siete puntos que el camarada Pacho deberá presentar en la Comisión Técnica Nacional el próximo día 1 de Febrero, como trabajo del Comité de Sevilla, tal como se recoge en la última parte del Anexo nº 2.

### 3º) TRAZAR UN PLAN DE INTERVENCIÓN EN EL MOVIMIENTO OBRERO.

El Comité lo desarrollará a partir de los siguientes informes que tiene que abordar la célula de Empresa:

1º) Cómo abordar una campaña general de denuncia contra el Pacto de la Moncloa

2º) Valoración de las Elecciones en Astilleros (por los ca. de Astilleros)

3º) Situación de la lucha en Sanidad y preparación de las Elecciones (Arantza)

4º) Situación de las Elecciones y preparación de las mismas en la limpieza (Pepa)

5º) Informe sobre la situación de la revisión del convenio en CASA (ca. de CASA)

6º) Situación de los expedientes de crisis en Sevilla con datos concretos. Situación de Torras y Recalux. Posibilidad de relanzar la Coordinadora de Empresa en Crisis (Sancho).

7º) Campaña por nuestra readmisión en CC. OO. de Astilleros (Pepin)

8º) Situación actual de la Comisión de Amnistía Laboral, con el máximo de datos (Malaga).

49) TRAZAR UN PLAN DE INTERVENCION EN EL CAMPO.

- a) Como continuar la lucha contra el paro agricola.
- b) Nuestra intervencion en CC. OO. del campo.
- c) Informe acerca de la UAGA y las posibilidades de intervencion en ella, y nuestras tareas en la misma.
- d) Plan de extension y prioridades concretas a corto plazo.
- e) Desarrollo de una escuela de militantes en el campo.

Estas son las lineas generales de trabajo, que tendremos que ir concretando en las próximas reuniones.

Sevilla 20-1-78

Compañeros:

El actual Ayuntamiento de Sevilla, por su procedencia franquista, y por su actuación a lo largo de estos últimos años, hipotecando el desarrollo de nuestra ciudad y especulando a costa de los intereses ciudadanos, está en abierta contradicción con el sentimiento democrático y de cambio expresado mayoritariamente por el pueblo de Sevilla, cada vez más enfrentado a las desastrosas consecuencias de la actual política municipal (Plan General de Ordenación Urbana, Impuesto de la Basura, Licencia de Taxis, etc.), todo lo cual exige como única salida la convocatoria inmediata de Elecciones Municipales, bajo una normativa electoral auténticamente democrática, y que sea debatida ampliamente por el Pueblo, antes de su aprobación definitiva por las Cortes.

Si la celebración ya, de las Elecciones Municipales es nuestra exigencia inmediata, hasta tanto no se celebren estas Elecciones, es urgente frenar la antipopular gestión municipal, que está desarrollando e intentará continuar el actual Ayuntamiento, para lo cual proponemos la formación y reconocimiento por parte del Ayuntamiento de una Comisión de Control de la Gestión Municipal, integrada por representantes de todos los Partidos obreros y democráticos, Asociaciones de Vecinos y Centrales Sindicales de Sevilla, en la que tengan cabida las Comisiones de afectados que se formen en torno a cualquier problema ciudadano.

Esta Comisión de Control, debe y puede desarrollar las tareas que hoy son imprescindibles para la urgente mejora de las condiciones de vida del pueblo trabajador, y que a nuestro entender serían las siguientes:

- 1º) Exigir del Gobierno la convocatoria inmediata de Elecciones Municipales y el derecho al voto a los 18 años.
- 2º) Revisar y actualizar el censo.
- 3º) Garantizar la limpieza democrática de las próximas Elecciones Municipales.
- 4º) Exponer públicamente toda la información sobre el Ayuntamiento, denunciando todos los casos de corrupción administrativa, exigiendo responsabilidades de personas, instituciones y organismos cómplices de la explotación urbana. Teniendo para ello acceso a cuantos materiales de información, libros de cuentas, etc., precisen del Ayuntamiento y constituyendo un tribunal censor de cuentas, que dé conocimiento público del destino y utilización del presupuesto municipal.
- 5º) Frenar cualquier intento de especulación y exigir la paralización inmediata de los actuales planes antipopulares que intenta imponernos el Ayuntamiento. Por tanto, el Ayuntamiento debe comprometerse a no tomar ninguna decisión sin consultar a la Comisión de Control.
- 6º) Situar en primer plano las necesidades más urgentes de la población, forzando al Ayuntamiento a la realización de un Plan de Urgencia, previamente elaborado por la Comisión de Control, que satisfaga las más apremiantes necesidades de los trabajadores en los barrios, utilizando para ello el presupuesto municipal.
- 7º) Asistencia con derecho a voz, tanto a los Plenos Municipales como a las reuniones de la Permanente o cualquier Comisión Municipal.

Somos conscientes de que la sola constitución de esta Comisión de Control, no basta para solucionar las mínimas exigencias populares, sino que su eficacia dependerá, sobre todo, de su capacidad de estar íntimamente unida a las movilizaciones populares en la consecución de estas mínimas exigencias inmediatas, al mismo tiempo que servirá también para garantizar la intervención popular en la preparación y realización de las futuras Elecciones Municipales.

Por todo ello, os convocamos para el próximo miércoles día 25 a las 7 y media de la tarde en la sede de la O. C. E. (Bandera Roja), C/ García de Vinuesa nº 22 - 3º A, con el siguiente orden del día:

- 1) Propuesta de formación de una Comisión de Control de la Gestión Municipal.
- 2) Respuesta al Plan General de Ordenación Urbana.
- 3) Alternativa unitaria frente al caciquil y antidemocrático proyecto de ley regulador de las Elecciones Municipales elaborado por el Gobierno,

Sevilla, 17 de Enero de 1978

Acción Comunista - Liga Comunista Revolucionaria - Movimiento Comunista de Andalucía - Organización Comunista de España (Bandera Roja) - Organización de Izquierda Comunista - Partido Comunista Obrero Español - Partido Obrero de Unificación Marxista - Partido Socialista Popular

# INFORME DE LA REUNION CELEBRADA EN BARCELONA PARA MONTAR LA COMISION TECNICA PARA LAS ELECCIONES MUNICIPALES.

## CARACTER DE LA COMISION A NIVEL NACIONAL

Será el instrumento organizativo para las Elecciones Municipales tendrá un Permanente que residirá en Barcelona y que estará formado por Faura, Pepe, Prudenci y la camarada Secretaria que actuara como centralizador de todo el material y se configurara como el equipo técnico que se reunirá quincenalmente con los responsables de la campaña electoral.

Este equipo redactará un informe para la Secretaría y el Comité Central.

Este equipo encargó al camarada Paco de Sevilla elaborar un informe para base de una ley electoral.

## ORDEN DEL DIA:

a) Preparar la edición de un libro sobre el papel de los comunistas en los aparatos del Estado, que tenga como objetivo, armar políticamente a la militancia y a todo el area de influencia de la O. C. E.

b) Cuales son las bases para poder preparar las Elecciones Municipales.

c) Como se preparan las Candidaturas

a) Este libro, tendrá un formato de bolsillo poco voluminoso y constará de dos capítulos.

\* Papel de los comunistas en las autonomias.

Que desarrollaria las lineas concretas de un estatuto de autonomia, desmarcando la politica del bloque burgués de situar las Elecciones para concejales que estos eligirian a los presidentes de diputación, etc. De lo que es nuestra propuesta como un proceso aparte del proceso municipal (Elecciones Libres a un Parlamento Andaluz) y el trabajo que desarrollamos los comunistas en cada uno de los aparatos de la autonomia.

\* Papel de los comunistas en los Ayuntamientos

Que desarrollaria el papel de los Ayuntamientos en el Franquismo y en la Democracia, la alternativa del movimiento popular y los enfrentamientos con la burguesia, es decir con los Ayuntamientos. La intervención de los comunistas en los ayuntamientos y el Programa Municipal.

El primer capítulo sería redactado por el camarada I. Faura y el segundo por el camarada Pepe Martínez (Proximo Cté Central).

b) Practica inmediata desde las Conferencias como la O. C. E. presenta una alternativa a cada uno de los acuerdos en los Ayuntamientos y Diputaciones.

- Radicalización entre el movimiento de masa con los Ayuntamientos es decir agudización de los enfrentamientos.

- Establecer una politica con respecto a la prensa y difusión pública que mejore nuestra presencia pública, prestando atención a la radio y T. V.

c) Los responsables de los montajes de las Municipales son los comités de cada localidad, es decir en cada comité se incluirá en el orden del dia la preparación de la campaña.

El comité buscará un camarada que se ponga al frente de un equipo técnico y que tenga plena dedicación a esto preferiblemente.

El equipo técnico es de caracter interno y estará formado por:

- el camarada Juan Antonio

- Responsable de Propaganda- Poti

- Un técnico con experiencia Municipal- Pacho

Esta comisión asumirá todo tipo de contactos con Ayuntamientos, grupos profesionales, etc, y tenderá en este tipo de cosa a forzar al máximo el ritmo de concreciones.

¿Cómo preparar las candidaturas?

Hacer público ya en todos los medios la candidatura de la O. C. E. no con nombres pero si explicar a los trabajadores que los comunistas iremos a las municipales con un programa, un nombre e indicar el domicilio donde los trabajadores se pueden dirigir si quieren información acerca de nuestro proyecto.

En esto habrá que resaltar tres conceptos:

- el de comunista
- el de República
- el programa frente a la crisis junto con el programa municipal.

\* En las listas deberán formarla en cabeza el responsable político de la localidad, camaradas reconocidos y después aquellas personas que nos puedan dar votos.

La designación de la candidatura habrá que estudiarla en cada ciudad en relación con las candidaturas que presenten otros partidos.

Para ello:

Habrà que estudiar la propuesta en los comités y se plasmara por escrito para su discusión.

Ordenarse una campaña de entrevista con líderes obreros, profesionales, etc.

Hacer un informe por escrito por localidad y pueblos donde se pueden presentar nuestras candidaturas.

#### TRABAJO QUE TIENE QUE ELABORAR EL COMITE DE SEVILLA

Para antes del día 1 de Febrero y que se estudiará en la comisión a nivel central.

1º) Asistencia a plenos municipales y política de respuesta a cada uno de los problemas municipales y diputaciones. (Comisión técnica)

2º) Análisis de las contradicciones en las luchas y plan de intervención para agudizarla para ir las haciendo explotar cada una (Maribel y Luis)

3º) Plan de intervención en la prensa y mejorar nuestra presencia pública (Poti)  
Estudiar la forma de discutir esto con Málaga y redactar un informe por igual.

4º) Estudiar el número de votantes en Sevilla y cantidad de votos que se necesitan para sacar un concejal (Pacho)

5º) Igual en los pueblos donde podemos presentar candidaturas (Pacho)

6º) Informe de los pueblos donde vamos a presentar candidaturas (Daniel).

Pacho.